



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Nachfolgeregelung im kantonalen Steueramt

Der Finanzdirektion ist es ein wichtiges Anliegen, die Nachfolge von Markus Huwiler (60), der seit über zehn Jahren als kantonaler Steuerverwalter tätig ist, langfristig zu planen. Entsprechend werden nun erste Schritte eingeleitet.

Markus Huwiler führt das kantonale Steueramt seit dem 1. Februar 2006. Er hat während der vergangenen rund zehn Jahre die Steuerpolitik des Kantons Nidwalden massgeblich geprägt und in dieser Zeit vier standortfördernde Steuergesetzrevisionen mit vorbereitet und umgesetzt. Zusammen mit der Wirtschaftsförderung ist es Markus Huwiler gelungen, wertschöpfende Unternehmen wie auch wohlhabende Privatpersonen im Kanton anzusiedeln und damit einen wesentlichen Beitrag zu einem wirtschaftlich prosperierenden Nidwalden zu leisten. Dank der umsichtigen Leitung des Steueramtes durch Markus Huwiler besteht zu den Steuermkunden und Steuervertretern ein angenehmes und respektvolles Vertrauensverhältnis. Der Kanton Nidwalden verfügt unter der Leitung von Markus Huwiler über ein in jeglicher Hinsicht sehr gut funktionierendes Steueramt, welches bei der Bevölkerung, der Wirtschaft und der Politik grosses Ansehen geniesst. Für diese grosse Leistung gilt ihm ein besonderer Dank.

Nach mehr als zehn Jahren als kantonaler Steuerverwalter und im Alter von rund 60 Jahren ist es Markus Huwiler und der Finanzdirektion ein wichtiges Anliegen, die Nachfolge langfristig zu planen. Markus Huwiler wird sich deshalb schrittweise von der Leitung des Steueramtes zurückziehen. Parallel dazu wird ein Nachfolger gesucht, der von Markus Huwiler in seine Aufgaben eingeführt werden soll. Die Stelle wird in nächster Zeit öffentlich ausgeschrieben. Mit dieser langfristigen Nachfolgeregelung wird die personelle und fachliche Kontinuität im Steueramt bestmöglich gewährleistet.

Weiterhin für den Kanton Nidwalden tätig

Der Kanton Nidwalden ist Markus Huwiler dankbar, dass er sein umfangreiches Wissen sowie seine grossen Erfahrungen im Steuerbereich auch weiterhin dem Kanton zur Verfügung stellt. Er wird sich in seiner neuen Funktion - neben der

Einführung des neuen Steuerverwalters in seine Aufgaben - schwergewichtig darauf konzentrieren, die Umsetzung der anstehenden Unternehmenssteuerreform III (USR III) im Kanton Nidwalden zu begleiten. Die sich aus der USR III für den Kanton ergebenden Chancen und Risiken müssen detailliert analysiert und mit entsprechenden Massnahmen umgesetzt werden.

RÜCKFRAGEN

Alfred Bossard, Finanzdirektor, Telefon 041 618 71 00, erreichbar am 10. Mai 2016 zwischen 16 und 17 Uhr.

Markus Huwiler, Steuerverwalter, Telefon 041 618 71 26, erreichbar am 10. Mai 2016 zwischen 16 und 17 Uhr.

Stans, 10. Mai 2016